



GG

GEOFFREY BLANCANEUX

My Newsletter, Lundi 23 octobre 2017

2017-43

ON THE COURT



Geoff a tenu tête à Laslo Djere, joueur membre du top 100 (89e), au premier tour du Challenger de Brest (106 000€+H). Bénéficiaire d'une wild-card pour le tableau final, Geoff n'a cédé qu'en trois sets au bout de la nuit brestoise (6-4, 3-6, 6-1). Forcément rageant mais cela démontre les progrès effectués par Geoff. Geoff joue très bien actuellement, mais avec la fatigue accumulée d'une saison longue, il étudie la suite de son calendrier afin d'établir la meilleure programmation entre la fin d'année et sa préparation pour 2018.

Geoff has played a really good match against Laslo Djere, top 100 player (89th) in the first round of Brest' Challenger (106 000€+H). Wild-card for the main draw, Geoff has only lost in 3 sets (6-4, 3-6, 6-1). Frustrating but this match shows Geoff's progress. Geoff is playing very well now, but due to the fatigue, he is reflecting to establish the best schedule between the end of the year and his preparation for 2018.



Geoff TV



Calendrier

En cours d'élaboration

OFF THE COURT



Grâce à la collaboration de Sachka Lellouch, Geoff bénéficie d'une véritable chaîne YouTube. Et la dernière vidéo consacrée au clinic réalisé au club de Plaisir est désormais disponible en cliquant [ici](#) ! Bon visionnage.

Thanks to the collaboration of Sachka Lellouch, Geoff has a realy YouTube channel. And the last video was dedicated to the clinic at Plaisir Tennis Club. The video is now available by clicking [here](#). Good viewing !

Résultat

Défaite au premier tour du Challenger de Brest (106 000€+H) face à Laslo Djere (SER) 6-4, 3-6, 6-1

Classement

290^{ème}

(au lundi 23 octobre 2017)

Partenaires titre:



Partenaires:

